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池田ロータリークラブ週報 

プログラム  

開会・点鐘 

ロータリーソング 

シェイクハンド 

ゲスト＆ビジター紹介 

出席報告 

会長挨拶 

幹事報告 

委員会報告 

ニコニコＢＯＸ 

本日の卓話 

 

 

本日の卓話 
 
 
 
 
 

『現存１２天守』 
 

 

卓話者： 

田嶋 也寸志 会員 
 

 
 
本日、会長は議会一般質問日の為、私が代理で会長挨拶をさ

せて頂きます。 
私は先週１週間、アメリカ、ロス・アンジェルスへ３年ぶり

の海外旅行に行ってまいりました。 
目的は大谷翔平のオーラを感じに行く事です。 
しかし、皆様ご存じの通り大谷をベンチですら見る事も出来

ず，肘の手術を受けていたので私の目的は残念ながら果たすこ
とが出来ませんでした。 
以前はロスといえば日本人ツーリストが多くいましたが、今

は円安も影響してなのか、ほとんど見る事がありませんでし
た。 
しかし、エンジェルスのグッズショップだけは日本人で溢れ

かえり１５０ドルほどのユニフォーム（２２０００円）を目当
てに長蛇の列をなしていました。 
今回のアメリカへの旅は何を言っても円安 日本円の弱さを

思い知らされる旅となりました。 
球場でホットドッグ 2 つとビールで５０００円 ビバリーヒル
ズでサンドイッチとコーヒー2 人分で６０００円と購買欲が抑制
される旅です。 
移動はレンタカーで全行程 500 キロを走行し、アナハイムか

ら 2 時間ほど東にデザート・スプリングスと言うリゾート地で
ゴルフとプールで日光浴を楽しみました。 
現地の物価高騰と円安の影響を痛感するアメリカの旅でした

が現在の日本の経済力の弱さを目の当たりに感じ、経営者とし
て地域のため日本のため、まだまだ成長し続ける会社を従業員
が楽しく働き甲斐のある会社を創る必要がある事を改めて思い
ました。 
また、ロータリアンとして地域創生やボランティア活動を皆

様と励んでいけるよう頑張っていこうと考えなおした旅となり
ました。 

2023-24年度 副会長 林原 みどり 

（国際ロータリーのテーマ） 

世界に希望を生み出そう 

 

 

（池田ロータリークラブのテーマ） 

自信と可能性を育もう 

 

 

■2023-24年度ＲＩ会長 ゴートン R.マッキナリー  ■地区ガバナー 延原 健二 

 

■会長 名村 研二郎 ■副会長 林原 みどり ■幹事 新見 香 ■親睦委員長  木平 朝子 ■広報・会報担当 橋本 昌也 
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幹事 新見 香 会員 

＜地区より＞ 

① ハイライトよねやま vol.282 

（名村会長、新見幹事、米山奨学会担当奥

村会員、米山カウンセラー井上会員） 

② 「ハワイ州マウイ島 山火事」支援金につい

て（名村会長、新見幹事） 

 

＜池田地区募金会より＞ 

③ 令和 5 年度（第 77 回）赤い羽根共同基金

におけるバッジ募金への協力について（お

願い）（社会奉仕委員長田嶋会員） 

 

＜池田青年会議所より＞ 

④ 創立六十周年記念式典のご案内 

（名村会長） 

 

  

 
出席報告 永田 大介 会員 

 ○出席数  19 名 

 ○会員数  26 名 

 ○出席率  73.08% 

〇前々々回 8 月 23 日（水） 

    補正出席率 88.46％ 

メーキャップ  

 暮部 光昭（理事会） 

 豊田 脩一（R 財団セミナー） 

 

    

 

 

ニコニコ  担当 笹川 哲士 会員 

 

田中 孝史 会員：卓話当番です。北澤光大 

様よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＳＡＡ 北林 寛崇 会員 

兵庫県介助犬協会 

理事長 北澤 光大 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

川西猪名川ロータリークラブ 

中原 佳子 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

『「介助犬活動」について』 
 

卓 話 者 ： 兵庫県介助犬協会 

理事長 北澤 光大 様・ 

アリシアちゃん（犬） 

卓 話 担 当 ： 田中 孝史 会員 

四つのテスト        １ 真実かどうか     ２ みんなに公平か 

✤ニコニコ BOX✤ 

 

✤幹事報告✤ 

 

✤出席報告✤ 
 

✤前回の卓話✤ 
 

✤お客様紹介✤ 

 



 

 

 

 

・ 兵庫県介助犬協会は 2005 年設立 

・ 今までに 20 頭を輩出 

・ 身体障害者補助犬は法律で認められて

いる。 

・ 障害のある方が、一人で外出できるよ

うにすることを目的とする。 

・ 『介助犬』のケープを着ている時は仕

事中の証し。街で見かけても触っては

いけない。 

・ 身体障害者補助犬の種類 

1. 介助犬（手足が不自由な方の補助） 

2. 盲導犬（目が不自由な方の補助） 

3. 聴導犬（耳が不自由な方の補助） 

・ 全国で活躍している介助犬は 57 頭 

・ 内、兵庫県内では 2 頭が活躍中 

・ トレーニングを受けて介助犬になれる

のは 10 頭中 3 頭程度 

・ 適正の有無が、とても大事 

・ 介助犬の適正とは、『どこでものんび

り過ごせる犬』、『居眠りが得意な

犬』 

・ なぜなら、介助犬がお仕事（落とし物

を拾ったり、靴を脱ぐお手伝いをした

り）は 1 日 10 回から 20 回。その他の

時間は、飼い主の隣でふせで待つこと

がメインのお仕事となる。これができ

ないと介助犬としての適性がない。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・ 人によって、障害の度合いが違う為、

訓練はオーダーメイドで行う。 

・ 犬のトレーニングは、遊びの延長。ル

ールのある遊びをする中で、ルールを

覚えていく。 

（例） 

ボールを持ってくる 

   ↓ 

携帯電話を持ってくる 

   ↓ 

携帯電話を持ってくるときは、紐を 

持つようにルールをつくる 

 

・ 運営はすべて寄付でなりたっている。

介助犬は、お仕事をしているかわいそ

うな犬ではない。大好きな飼い主とど

こでも常に一緒にいることができ、お

留守番がない、とても幸せな犬である。

それを広く知ってもらい、たくさんの

サポートを得ることができると嬉しい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 好意と友情を深めるか     ４ みんなのためになるかどうか 

か     ４ みんなのためになるかどうか 



 

 

 

 

♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪ 

 

我ら日本ロータリアンの歌 

 

われら日本のロータリアン 

ひとつの仕事をする時も 

真心こめてかんがえる 

これは誠か真実か 

 
♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪ 

 
１０月のスケジュール 

4 水 3274 回例会 

11 水 休会 

18 水 3275 回例会（夜間例会） 

25 水 3276 回例会 

ガバナー補佐訪問/ 

クラブアッセンブリー② 

 
１1 月のスケジュール 

1 水 休会 

8 水 3277 回例会 

ガバナー公式訪問 

15 水 3278 回例会 

22 水 休会 

29 水 3279 回例会 

 
 

 
 
     

 
１０月１８日（水）夜間例会 

   
『７０周年について』 

 

卓話者：吉岡 崇 会員 

ニコニコ箱の累計 

9月 27日現在 247,000円 

 

 

義捐金ＢＯＸ

9月13日時点累計 54,313 円

9月27日分 1,768 円

累計 56,081 円

 
 

＜池田 RC・SNS アカウント＞  

    
 
＜池田 RAC・SNS アカウント＞ 

 

池田ＲＣのテーマ「自信と可能性を育もう」 

 

 


